

Carlos Sainz, Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2020

Diecisiete candidaturas de diez países optaban a hacerse con el galardón, que finalmente ha reconocido al tricampeón del *rally* Dakar y campeón de la edición de 2019.

Palco23

16 jun 2020 - 13:00

Carlos Sainz gana el Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2020. El piloto ha sido galardonado con esta distinción, a la que optaban diecisiete candidaturas de diez países, y que le llevará a coger el testigo de la esquiadora estadounidense Lindsey Vonn. Es el cuarto piloto que recibe este premio, tras Sito Pons (1990), Fernando Alonso (2005) y Michael Schumacher (2007).

El premio está dotado con una escultura de Joan Miró, un diploma, una insignia y la cantidad en metálico de 50.000 euros. Los Premios Princesa de Asturias están destinados, según señala su reglamento, a galardonar “la labor científica, técnica, cultural, social y humanitaria realizada por personas, instituciones, grupos de personas o de instituciones en el ámbito internacional”.

Conforme a estos principios, el Premio Princesa de Asturias de Ciencias Sociales se concederá a “la labor creadora y/o de investigación de la historia, el derecho, la lingüística, la pedagogía, la ciencia política, la psicología, la sociología, la ética, la filosofía, la geografía, la economía, la demografía y la antropología, así como de las disciplinas correspondientes a cada uno de dichos ámbitos”.